



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 11 DE MAYO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,965 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CON HUMOR Eugenio Derbez toma Hollywood

El actor estrenó con éxito en EU *Hombre al agua*, cinta que ahora se puede ver en tres mil pantallas en México **GOSSIP**



ADRIAN VAZQUEZ

HOMENAJE Súper mamás

La labor altruista y la destacada trayectoria de mujeres de diferentes ámbitos fue reconocida en la décima edición del premio #Supermamas2018



CORTESÍA

SANTA GOLEADA DE 4-1 Despluman a las Águilas

Con un marcador abultado, Santos sorprendió al América en el partido de ida de las semifinales de la Liga MX, ahora el conjunto de Coapa requiere un triunfo en el Azteca por un marcador de 3-0 y que lo favorezca el gol de visitante. **ESTO**



LAURA LOVERA

Desaparecido El 1 febrero del 2018

Sin razones para festejar
Mientras muchas madres llenaron los restaurantes para festejar con sus familias su día, otras salieron a manifestarse en las calles de la Ciudad de México, Veracruz, Michoacán, Tamaulipas y otros estados del país, a pedirle a las autoridades el retorno de sus hijos. Claman por miles de desaparecidos. Por investigaciones. Por cuerpos. Por cualquier señal de alivio. **Pág. 31**



DIARIO DE XALAPA



ZACATECAS

OSVALDO MARTÍNEZ

Los partidos exigen más protección

ABIGAÍL CRUZ

Luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) urgió a las autoridades a brindar más seguridad a los candidatos en campaña de cara a las elecciones del 1 de julio, ante la ola de violencia y asesinatos que se vive en el proceso, líderes del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano reprocharon que nadie garantiza el regreso de la paz. Exigen que se ponga atención al tema, para que la ciudadanía salga tranquila a escuchar propuestas, sin correr peligro. **Pág. 4**

En campaña

José Antonio Meade refrendó que de ganar los comicios se establecerá un salario de mil 200 pesos a las jefas de familia. **Pág. 6**

Alejandro Ramírez, dueño de Cinépolis, se reunió con el asesor económico externo de Andrés Manuel López Obrador en un restaurante de San Ángel. **Pág. 7**

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) negó el registro de la coalición Todos por Chiapas. Deben decidir si van con Albores. **Pág. 36**

SE DEFINE CHOQUE ENTRE WASHINGTON Y MÉXICO

Sector automotriz vive un día crucial

JUAN GARCIAHEREDIA

Negociadores del Tratado de Libre Comercio continúan atorados en una tensa situación

Hoy es un día crucial para el futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), pues se espera un acuerdo, en el tema de las reglas de origen para el sec-

tor automotriz, explicó el coordinador del Cuarto de Junto del sector empresarial, Eugenio Salinas, en entrevista telefónica desde Washington.

Las conversaciones de alto nivel entre Estados Unidos, Canadá y México para actualizar el acuerdo comercial avanzaron poco esta semana, ya que los mexicanos y estadounidenses se empantaron al tratar de resolver sus diferencias sobre el asunto clave de los automóviles. Un tema que podría frenar todo por meses.

"Estamos en una situación tensa y se espera que haya un desenlace positivo y de beneficio para los tres países", dijo Salinas.

Sobre la posibilidad de terminar la renegociación este mismo mes, respondió contundente que es viable. "No queremos que los tiempos políticos marquen el proceso de negociación". **Pág. 20**

OPINIÓN LOS ESTRATEGAS

Memo Rentería **Pág. 7**

Roberto Aguilar **Pág. 21**
Angie Archer **Pág. 24**
Yazmin Alessandrini **Pág. 28**

